



Morena anunció la candidatura de Leticia Varela en Benito Juárez

La exdiputada y defensora de los animales liderará la cruzada electoral en el corazón del PAN. Pablo Hernández y René Vivanco, los hombres al Congreso.



Luego de anunciar la candidatura unitaria de Miguel Torruco Jr. a la alcaldía de Miguel Hidalgo, este martes la dirigencia de Morena continuó con el armado electoral para las elecciones de 2024 y confirmó que Leticia Varela liderará la boleta guinda en Benito Juárez, el corazón del PAN en la CDMX que presentará como candidato al [diputado federal Luis Alberto Mendoza](#).

Como detalló LPO, el oficialismo busca avanzar en la definición de candidaturas a través de acuerdos en aquellos distritos donde las disputas electorales permitan avanzar en convenios que garanticen la unidad y el trabajo de manera coordinada. Primero fue Miguel Hidalgo, en segundo puesto Benito Juárez y, según pudo saber esta redacción, habrá nuevas confirmaciones en los próximos días. De todas maneras, por ahora, el escenario completo está lejos de definirse ya que existen distritos con diferencias importantes.

[Morena anunció la candidatura de Leticia Varela en Benito Juárez \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)